
    
 

 
 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 952/2017 
  

Requer informações tratamento de 
esgoto e reserva de agua do 
municipio. 

          

                Excelentíssimo Senhor Presidente; 
                Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
 

Considerando que o crescimento populacional, a industrialização, a 
expansão da agricultura e as mudanças climáticas, fenômenos inerentes ao 
desenvolvimento, vêm, constante e inevitavelmente contribuindo para o 
processo de degradação e escassez dos recursos hídricos. 

 
Considerando que não sejam necessários maiores entendimentos 

técnicos para compreender que, do fenômeno da intensa urbanização fatalmente 
decorrerá aumento da demanda de agua. 

 
Considerando que por um longo tempo, o suprimento de água para a 

população não foi uma questão preocupante. Entretanto, com a crescente 
expansão demográfica que vem ocorrendo, essa preocupação veio à tona. 

 
Considerando que o crescimento populacional afeta diretamente o 

meio ambiente, o consumo que deveria ocorrer de forma sustentável não está 
acontecendo como deveria e os recursos hídricos já não são mais tão 
abundantes como antigamente. 

          
                  REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 
Interno da Câmara de Santa Barbara d´ Oeste, seja oficializado á Prefeitura 
Municipal de Santa Barbara d´ Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 
1000, na cidade Santa Barbara d´ Oeste, para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 
 

1-  Qual a relação entre consumo/habitante ocorre hoje em nossa cidade? 

2- Há nos registros históricos do DAE, qual era essa relação nos anos 80 e 90? 

3- No planejamento administrativo, podemos saber qual será essa relação após 

o término desses empreendimentos imobiliários já liberados? 

4- Foi feito um estudo de potencial hídrico em nosso município para a liberação 

de empreendimentos imobiliários residenciais? 

5- Qual a capacidade de armazenamento de água de nossas represas? 

6- Há quanto tempo estamos com essa mesma capacidade de 

armazenamento? 

7- Existe estudo para construção de novas represas? 
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8- Quais as capacidades de tratamento de esgoto têm hoje? 

9- Com as Estações de Tratamento de Esgoto em construção, qual será a 

capacidade de tratamento total, depois de prontas? 

10-  Com todas as Estações de Tratamento de Esgoto em funcionamento, 

supriria a necessidade de um total de quantos habitantes? 

11-  Outra informações que julgarem necessárias. 

 

                
  Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 04 de agosto de 2017. 

 
 
 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

                                       -Vereador Líder Solidariedade- 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 


